

Wien feierte den Tag der Nacktheit

Abkühlung deluxe: Anlässlich des „Internationalen Tages der Nacktheit“ genoss Entertainerin Wendy Night am Sonntag beim Jamaica Beach im „Nackerbatzldorf“ (Donaustadt) ein erfrischendes Vollbad im Champagner. Natürlich nicht, ohne sich davor lasziv zu entblättern. Wem das Foto nicht reicht: Bewegtbilder der Abkühlung gibt's im Herbst in der 4. Staffel von „Nacktes Österreich“ auf ATV **H**



Erfrischend!
Wendy Night badete
in Champagner.

Verdächtiger hatte Messer in Bauch

Am Wochenende ging ein 51-Jähriger beim Mortarapark (Brigittenau) auf seine Freundin (38) los. Die Frau flüchtete auf ein Fensterbrett, sie wurde per Drehleiter gerettet – „Heute“ berichtete.

Nun werden immer mehr Details zu dem Fall bekannt: Beamte der Cobra und der WE-

GA stürmten die Wohnung. Der Verdächtige lag schwer verletzt am Boden, er hatte eine Stichwunde im Bauch, dürfte sich selbst verletzt haben.

Mittlerweile ist er außer Lebensgefahr. Er hatte mehrere Waffen und Munition in der Wohnung. Das Opfer wurde schon länger misshandelt **H**